



¿Quieres ser

People
CO2Cero?

apúntate
al ahorro
sostenible

MOVILIZACIÓN Y EMPODERAMIENTO DE CIUDADANOS Y DE AGENTES CLAVE EN LA CUSTODIA Y PROMOCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE URBANO.

People CO2Cero es una iniciativa centrada en la implicación de la sociedad civil en la gestión del entorno y la normalización de instrumentos técnicos y financieros que ayuden a empresas y familias a gestionar de manera más eficiente sus recursos. El proyecto, avalado por la institucionalización de un territorio urbano que acoge diferentes iniciativas medioambientales, supone una proyección de las políticas ambientales europeas en Soria.

Además fortalece una línea de trabajo fundamental para consolidar el concepto de Territorio Urbano CO2Cero: la implicación de la ciudadanía y los agentes económicos y sociales en la gestión del medio ambiente urbano, facilitando a su vez el desarrollo de procedimientos e indicadores de seguimiento junto a pautas de trabajo con distintos colectivos de la ciudad, como modelos de intervención sistematizados, de cara a su implantación en otros territorios europeos.

Con un presupuesto total de ejecución de 723.552 €, el proyecto se desarrolla durante los años 2012 y 2013 y cuenta con una financiación de la Comisión Europea de 361.776 €

La puesta en marcha de EcoAuditorías en hogares y empresas del Corredor CO2Cero y la implantación de los Programas de Custodia Ambiental Ciudadana y de Promoción de la Ecoinversión son sus prioridades estratégicas.



EcoAuditorías

Una oportunidad para negocios y hogares

Se trata de una sencilla revisión de los hábitos de consumo en los hogares y centros de trabajo de la ciudad de Soria, en los que se aconseja a vecinos, empresarios y trabajadores sobre cómo utilizar mejor los recursos a su alcance: agua, energía o generación de residuos entre otros. El objetivo es asesorar y acompañar a la población en nuevas pautas de **AHORRO Y EFICIENCIA ENERGÉTICA**.

El Ayuntamiento de Soria pone a disposición de la población profesionales que asesoran presencialmente y orientan las acciones a desarrollar en cada ámbito.

Custodia Ambiental

Saca al vecino que llevas dentro

El Ayuntamiento de Soria ha creado una red de **AGENTES DE CUSTODIA DEL TERRITORIO**, con personas comprometidas con la ciudad para participar activamente con el Ayuntamiento (sus políticas y departamentos) en la mejora de la sostenibilidad urbana.

Los agentes son formados en gestión de residuos, dinámica de emisiones o comunicación y atienden, informan a la población y realizan un seguimiento de la acción municipal en materia de medio ambiente, canalizando dudas, propuestas y mejoras planteadas por la ciudadanía.

<http://co2cero.soria.es>
E-mail: co2cero@soria.es

